
...jetzt ist er da !!!!
Beitrag von „dreyer-bande“ vom 14. Juli 2005 um 22:25

Zitat von Kewo

Vielen Dank für die vielen Glückwünsche.....
Wenn Du im September nach Frankfurt kommst sieht man sich bestimmt.
Wie tauft man den "Dicken" eigentlich ? Schmeisst man da ne Flasche Sekt
dran ? 

Gruß
Stefan

Alles anzeigen 

Hallo Stefan,
das ist zwar ein Dickschiff, nur nicht weiblichen Geschlechts!:D

Gruß

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3247-jetzt-ist-er-da/?postID=50732#post50732
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